

Nasralla anuncia creación de nuevo partido político en Honduras



Tegucigalpa, 25 dic (RHC) El ex-candidato presidencial de la Alianza de Oposición contra la Dictadura, Salvador Nasralla, anunció la creación en los próximos días de una nueva fuerza nacional para un «diálogo inclusivo» en Honduras.

He concluido mi etapa como candidato de la oposición, pero hay que seguir luchando ahora como una fuerza nacional, expresó Nasralla a través de un video publicado en su cuenta de Facebook, destaca la agencia española EFE.

Dicha fuerza, agregó, debe incluir a personas «buenas» de las Fuerzas Armadas, a los «empresarios honestos», a los jóvenes, trabajadores, a los gremios y a todos los que luchan por restituir la democracia en el país.

De acuerdo con el candidato, el país ha superado la etapa de la alianza electoral y llamó a las fuerzas políticas a sumarse a su plataforma de diálogo nacional.

Nasralla puso en duda que el presidente Juan Orlando Hernández logre mantener la gobernabilidad, tras la controvertida decisión del Tribunal Supremo Electoral de declararlo ganador de los comicios celebrados el 26 de noviembre último.

Las elecciones estuvieron marcadas por denuncias de fraude e irregularidades.

Esa situación sumergió al país en una severa crisis política, económica y social, en la cual la mayoría de los hondureños salieron a las calles para defender la voluntad popular expresada en las urnas, que considera a Nasralla como el verdadero presidente electo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151020-nasralla-anuncia-creacion-de-nuevo-partido-politico-en-honduras>



Radio Habana Cuba